



鶴甲小学校(神戸市灘区)

平成 28 年 11 月 10 日(木)  
13 時 45 分～14 時 45 分



## 3 年生によるどんぐりの鉢植え

くもり気味でちょっぴりはだ寒い日でしたが、まずは校庭でパネルを見ながら、昔の六甲山のことや森のはたらきの勉強をしました。

むずかしい勉強が終わると、「トライやる・ウィーク」で六甲砂防事務所の仕事体験している中学生 2 人が登場しました。2 人の今日の仕事は、どんぐりの植え方のせつ明です。息の合った 2 人が、からだ全体をつかったパフォーマンスで、とても楽しく明るく元気でわかりやすいクイズをだすと、神戸市立森林植物園でどんぐりを拾い、しっかりとどんぐりをかさつしてきた子供たちは、元気よく手をあげて答えていました。

せつ明のあとは、みんな上手に植え、お水をたっぷりかけました。

身近な人から、広くは神戸に住む人々を災害から守るために、今日植えたどんぐりを 2 年間、元気な苗木に育てる！と目をかがやかせていました。



六甲砂防事務所のあいさつ



トライやる・ウィークのお兄さんからのクイズ



ういちゃった…



どれくらい入れる？



じゅん番にお水をかけるよ

